

Bern, 07. Mai 2025

Aktuelles aus den BAR-Verhandlungen bei SBB Personenverkehr / Bahnproduktion - Stand: 5. Mai 2025

Liebe Mitglieder, liebe Kolleginnen und Kollegen

Seit Mitte Januar 25 beinhalteten die «Verhandlungen» oder vielmehr Gesprächsrunden in erster Linie die Präsentationen der gegenseitigen Forderungen. Jetzt geht es weiter.

✿ Gute Nachrichten:

Am letzten Montag, 5. Mai 2025 wurde mit den Verhandlungen begonnen. Bei der künftigen Jahres- und Monatseinteilung zeigt sich die SBB gesprächsbereit. Teilweise wurden deutliche Zugeständnisse gemacht – die Chance, ein akzeptables und umsetzbares neues Modell auszuarbeiten, scheint aktuell vorhanden.

⚠ Aber noch nicht alles ist im grünen Bereich:

Viele Themen stehen weiterhin offen. Besonders bei komplexeren Punkten liegen die Vorstellungen noch auseinander – intensive Diskussionen sind also weiterhin nötig.

Wir bleiben für euch dran! Sobald es Neues gibt, erfahrt ihr es als Erste.



Beste Grüsse

Markus Spühler

Präsident

Kaderverband des öffentlichen Verkehrs KVöV

markus.spuehler@kvoev-actp.ch

Einmal mehr: Es lohnt sich, Mitglied beim Kaderverband zu sein!



Jetzt Mitglied werden / ein Mitglied rekrutieren:
Ein Klick auf den QR-Code oder scannen.

